



学校のめあて

心豊かでたくましく

自ら学んで未来を創る

全校集会

1月23日(火)の全校集会では、①金子先生(事務)が来週から産休に入るお話、②大谷翔平選手から送られたグローブの紹介、③河田先生から「あいさつオリンピック」の取組状況のお話がありました。



大谷翔平選手のグローブ

1月23日(火)、ようやく本校にも、大谷翔平選手から贈られたグローブが届きました。サイズの違う右利き用が2つと左利き用が1つ、合計3つのグローブをいただきました。グローブには大谷選手のサインも印字されています。添えられた大谷選手からのお手紙には、「～このグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。～」そして、最後には「野球しようぜ。」と結ばれていました。大谷選手の思いを受け継いでみんなで大切に使用していきたいと思います。



さらに、香川オーリーブガイナース球団からは、野球ボールを3つ寄贈していただきました。ケガのリスクが少ない柔らかい野球ボールなので、初心者でも安全にキャッチボールができそうです。

早速、6年生から各学年順番に回していきますので、担任の先生と相談して仲良く大切に使用してほしいと思います。

大谷選手、香川オーリーブガイナース球団、素敵なプレゼントをありがとうございました。

